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精心管理
“居家式”保洁维护市容

在芦淞区城管局负责人看来，以绣花精神推进城市管理，
就要以居家保洁的标准做好市容环境维护。

昨天上午，中心广场地下通道内，环卫工正推着一辆“小
车”清洗路面。这是芦淞区城管局上周新引进的洗地吸干机，
不仅消除了以往人力清扫的扬尘等烦扰，精细程度和效率也随
之提升。

“比如原本最让我们头疼的路面油污，现在靠这台设备就
能快速处理。”现场的环卫工说，在最近两天的“大扫除”中，整
个地下通道焕然一新。

目前，芦淞城管环卫部门基本做到重点路段垃圾停留时间
不超过10分钟，机械化保洁率达到90%。在机械化保洁提升效
率的同时，人力巡查同样重要。目前，芦淞区城管局已建立网
格制巡查机制，局系统领导班子成员也兼任“网格员”，每天夜
间值班巡查。

城管岗亭亮相
打造便民服务示范点

城市管理工作如何更贴近居民，在这方面，芦淞城管也下
了巧功夫——依托城管岗亭打造便民服务示范点。

该区的首个城管岗亭，就设在中心广场建宁驿站东侧，2名
城管队员在此处执勤，不仅能机动巡查执法，也能及时为外来
游客与市民提供引导、咨询等便民服务。上个月，这个城管岗
亭还收到了外地游客点赞。

更值得一提的，还有芦淞城管部门在城市形象维护方面的
努力。今年以来，芦淞城管着力推进市容治理，对辖区人行道
违停、校园周边环境等开展专项整治。尤其是上个月以来，该
局针对违规招牌等进行清理排查，劝导业主自拆，目前共有371
处违规私设的户外广告牌被拆除。

（记者 伍靖雯 通讯员 谢翊）

小区“百家宴”，居民争献菜
“邻里之间人情味最重要”

▲居民共享“百家宴” 通讯员供图

10 月 11 日中午，荷塘区茶园小区一角慢慢
热闹起来，居民们从杂物间搬出旧门板拼成长
桌，从家里端出各色菜肴。原来，这里要举行一
年一度的居民“百家宴”。

微信群里发起“百家宴”

茶园小区40、41、42、43栋建于上世纪90年代末，属
于四三〇生活区，共有100余户居民，如今住户多为退
休老人。由于4栋楼房两两并排，于是这里的居民组建
了一个微信群，并形象地取名为“嗨翻四合院”。群主胡
晓云说：“我们年纪都不小了，但还是‘爱嗨’！”。

胡晓云介绍，居民们想用一种特殊的方式为新中国
庆生，于是决定办一场“百家宴”。当她把想法发在群里
时，很快就得到了群员们的积极响应，最终确定活动在
10月11日中午举行。原则上，每户至少提供一份菜品。

10月10日，群员们已开始做准备，在活动场地挂起
红旗、气球、灯笼。

有人自带菜品临时加入

柳阿姨今年69岁，也是小区住户，考虑到儿子当天
要上班来不及做菜，她自己一口气准备了5个菜。还以
儿子的名义，购买了糖油粑粑、饮料等。“一起花了300
多元，很开心，感觉值了。”

居民李扬武今年 70 岁，他和老伴准备了两道菜。
他说，两年多前，石峰区棚改，他买下这里的房子搬过
来，成了小区的“新人”。小区邻里热情友好，他一下子
就融入进来。去年的社区“百家宴”上，他又认识了更多
邻居。“今年的百家宴，更不能错过。”

10月11日上午，在小区一旁锻炼的部分“群外”居民，
见到小区一头已摆开阵势，也迅速回家做菜加入活动。

100多份菜吃不停

当天上午 11 点半左右，居民们就开始陆续上菜
了。记者看到，用多个门板拼成的长桌上，有花甲、啤酒
鸭、蒸鸡块等，还有各种凉菜、小吃、饮料。到了中午12
点10分，上桌的菜品已接近80份。一些菜吃完了，又有
居民继续上菜，最后实际菜品达到100多份。

微信群里还有一位独居老人，儿子患有尿毒症长期
住院。居民们上门请来老人，还打包了一些菜，给老人儿
子送去。

菜品太多了，大家把剩下的打包，晚上又在几位居
民家中重新加热，让白天上班没赶上活动的居民也能享
口福。

“很多邻居以前相互不认识、不走动，这样的活动拉
近了邻里关系，也有利于小区管理。各家的菜各有风
味，最重要的还是邻里之间的这份人情味。”宋家桥街道
办事处相关负责人介绍，从去年 10 月起，邻里一家亲

“百家宴”活动就在多个小区启动。截至目前，活动已成
功举办10期，累计参与人数达5000人。

（记者 戴凛 通讯员 刘海燕）

优化市容环境，提升城市品位
来看看芦淞城管的巧功夫

不少人最近都注意到，
中心广场沿线有了不小的
变化，比如随处可见的鲜花
小品、别出心裁的立体绿化
景观……为了扮靓这一区
域，芦淞区城管部门倾注了
不少心血。

这并非个案。贯彻以
人民为中心的发展思想，在
落实“双十文明行动”的进
程中，芦淞城管都秉持着精
益求精的态度，为市民优化
市容环境。

绿化提质
打造“最美广场”

作为芦淞区的地标之
一，中心广场的变化，自上
个月始。13000 余盆百日
草、孔雀草、百合等时令花
草，在沿线铺开。而在中心
广场的地下通道内，原本空
荡荡的行道中央也多了花
卉景观。

绿化布置并非简单摆
放，其中也有不少讲究。比
如，地下通道的四个出入口
两侧挂置了别具一格的花
架，一株株绿植点缀，白墙
不再单调无趣。而这种立
体花墙与滴灌设施结合，也
为鲜花的成活增加了保障。

以打造辖区“最美广
场”的思路进行绿化提质，
中心广场整体形象也随之
扮靓。芦淞区城管局相关
负责人介绍，近期来此处散
步、休憩的居民越发多了，
他们也特意在沿线新增了
不少休闲座椅，让大家愿意
来、留得住。

▲位于中心广场的芦淞城管岗亭 记者 伍靖雯 摄

▲新引进的洗地吸干
机，提升环卫保洁质效

记者 伍靖雯 摄
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尊敬的锦绣江山二期·静芳居业主：
我司开发的锦绣江山二期·静芳居

已具备交房条件，兹定于 2019 年 10 月
28日起分批交房。请您按指定的时间
携带下列资料到锦绣江山二期·静芳居
交房接待中心办理房屋交接手续。

1.《锦绣江山二期·静芳居交付使
用通知书》。

2. 身份证（按《株洲市商品房（预）
销售合同》所列全体购房人员）、户口本
以及由我司开具的所有房款收据。

3.购房人如有未成年人的，应由其
法定代理人代办。

4.购房人不能到场，需委托他人前
来办理房屋交接手续的，请携带授权委
托书及委托人证件，方能办理交房相关
手续。

5. 温馨提示：具体交付细节详见
《锦绣江山二期·静芳居交付使用通知
书》。

备注：
1.交房物业：株洲江山物业管理有

限公司
2.交房时间：
4#栋--2019年10月28日
3#栋--2019年10月29日
2#栋--2019年10月30日
1#栋--2019年10月31日
3.交房地点：锦绣江山二期·静芳

居交房接待中心
4.垂询电话：0731-2258 7888
特此公告

株洲江山置业有限公司
2019年10月16日

交房公告

一座装配式混凝土3D打印“赵州
桥”日前在河北工业大学北辰校区落
成，来自美国、英国、德国等10个国家
的150余名学者出席了落成典礼。

这座 3D 打印桥梁由河北工业大
学副校长兼土木与交通学院院长马国
伟教授带领其研究团队完成，按照赵
州桥1：2缩尺打印后现场组装，单拱跨

度18.04米，桥长28.1米。
马国伟表示，混凝土3D打印技术

为传统桥梁赋予了现代气息，实现了
设计新型化、材料功能化、施工虚拟
化、装配模块化和监测智能化。同时，
还可运用于古建筑保护，精准恢复古
建筑的残损、遗失部分。

（据新华社）

《禁止蒙面规例》生效以来
香港警方共拘捕90人

“《禁止蒙面规例》已取得积极成效，对于止暴制乱发挥了重要
作用。希望广大市民今后与暴力分子划清界限、共同维护社会繁荣
稳定。”香港特区政府首任律政司司长梁爱诗接受新华社记者专访
时说。

对激进分子起到阻吓作用

梁爱诗表示，修例风波以
来，屡次出现激进分子打砸港铁
站设施、破坏政府建筑物及商
铺、袭击警员和持不同意见的市
民等恶劣事件。很多人在肆意
破坏时都戴着口罩，导致警员难
以将违法分子绳之以法。《禁止

蒙面规例》实施以来，一方面对
激进分子起到阻吓作用，警告他
们不要违法犯罪；另一方面让家
长、教师更重视对青年的警示教
育，避免更多青年被激进分子裹
挟、做出破坏社会安宁的行为。

截至9日警方共拘捕90人

《禁止蒙面规例》5 日生效
以来，截至 9 日警方共拘捕 90
人，包括57男33女，他们涉嫌违
反规例相关内容。对于有人称
这一规例导致警察滥捕示威者，
梁爱诗强调，警方的执法表现相
当专业理性。警方不可能无缘
无故地拘捕激进分子，在行动中
警员必定需要使用武力，但这是
合适必要的，并非所谓“滥权”。

“这一规例已经指出，如有
人正在从事专业或受雇工作，做
出与该专业或工作相关的行为
或活动时，为了人身安全而使用
有关蒙面物品；或该人因宗教理
由或已存在的医学健康理由蒙
面等，都可以做出合理辩解。由
此可见，该规例并未侵犯市民的
正当权利。”梁爱诗说。

立法程序完全正当

对于有人称《禁止蒙面规
例》绕过特区立法会、在程序上
不合理，梁爱诗表示，《紧急情况
规例条例》已经规定，在特区行
政长官会同行政会议认为属于
紧急情况时，行政长官会同行政
会议可订立任何其认为合乎公
众利益的规例。同时，《禁止蒙
面规例》属于先订立后审议的附
属法例，立法会复会后也将提交

立法会审议。因此在程序上是
完全正当的。

“广大市民应当认清激进分
子的面目，坚定地与他们划清界
限，支持特区政府及警队止暴制
乱。同时，特区政府也应该继续
倾听市民合理诉求，采取切实行
动改善民生，维护社会繁荣稳
定。”梁爱诗说。

相关新闻

律政司官员扯暴徒面罩遭围殴

据香港《大公报》14 日报
道，上周六一名香港中年女性途
经长沙湾时，目睹黑衣暴徒打砸
店铺。该名正义女子主动上前
制止，双方发生口角。混乱期间

暴徒以“女子意图扯脱其中一人
的口罩”为由，将其围殴打伤。

律政司之后证实：事件中受
伤女子为法庭检控主任。

（据新华社、环球时报）

3D打印“赵州桥”

外交部确认
中美达成实质性第一阶段协议

外交部发言人耿爽 15 日表示，中
美双方在达成经贸协议问题上是一致
的，没有差别。

当日例行记者会上，有记者问：第
十三轮中美经贸高级别磋商近日在华
盛顿举行。美方表示双方达成了实质
性的第一阶段协议。中方表示双方在
一些领域取得实质性进展，同意朝着
最终达成协议的方向努力。请问中美
双方在达成经贸协议问题上态度是否
一致？

耿爽说：“昨天我已就新一轮中美
经贸高级别磋商作出过回应。美方说
的是实际情况，和我们了解的情况是
一致的。双方在达成经贸协议问题上

也是一致的，没有差别。”
耿爽说，这份经贸协议将具有非

常重要的意义，对中国、美国和世界都
有利，对经贸与和平也都有利。

有记者问：美方近日表示，中方已
经开始大量采购美国农产品。国内外
舆论对此都很关注。你能否介绍一下
今年以来中方采购美国农产品的情
况？

耿爽说，今年以来中国企业自美
采购的农产品包括：大豆2000万吨、猪
肉70万吨、高粱70万吨、小麦23万吨、
棉花32万吨。中方还将加快采购美国
农产品。

（据新华社）


